

Asegura que llevaba meses "masticando la decisión" porque "no estaba cómodo"

Daniel Valenzuela explica su renuncia a programa de farándula

RENÉ VALENZUELA

"Yo tengo que despedirme, chiquillos. Ustedes estos días han notado mi incomodidad, no he podido disimularla, a mí no me está haciendo bien la energía, no ustedes, amo con la vida a mis compañeros (de programa) y las grandes oportunidades que me ha dado este canal". Con esas palabras Daniel Valenzuela se despidió este miércoles, en pantalla, de sus compañeros en "No es lo mismo", el programa de farándula que conducía con Titi García-Huidobro en el canal Tevex (14.2 en TV abierta, también disponible en otras plataformas). Explica que su decisión se apresuró luego de recibir ataques tras criticar los últimos rounds del género de Sergio Rojas con Mariela Sotomayor y José Antonio Neme, que le valieron críticas de los espectadores de "Que te lo digo" (Zona Latina).

"Hace rato venía masticando la situación, no estaba cómodo con el cómo se estaban llevando las cosas, las líneas que se estaban tomando en el programa. A mí me gusta una farándula mucho más amable, lúdica, pero cuando se va hacia la ofensa y la agresión, no me es muy cómodo. Por muchas situaciones se dio que estuve al frente del espacio, pasó una situación puntual (el martes) que sentí un ataque desproporcionado y gratuito a una mujer (Sotomayor) en otro programa (*Que te lo digo*), y yo dije algo tipo *Qué heavy que 9 mil w... estén viendo esto*, y esa gente (espectadores) se sintió súper ofendida y comenzó un hate tremendo por el chat (en redes sociales) de mi programa. Y ese término fue un chilenuismo por el asombro, pero comenzó una crítica gigante (hacia mí), a meterme cosas personales. Eso fue la gota que rebalsó el vaso, sentí que estaba expuesto, si al público no le gustaba una palabra tenía que bancarme lo que quisieran decir de mí, inventos, así que fue un *hasta aquí llego*. Por salud ya no me da seguir, prima estar en un ambiente que no te haga mal", expone Daniel, quien también recibió críticas en su propio Instagram.

A eso se sumó que en el programa "No es lo mismo" también exhibieron varios minutos de la discusión entre José Antonio Neme y Sergio Rojas, también emitidas en "Que te lo digo". "Mis energías no son para eso. Nosotros alimentándonos como programa de eso, sentí que no daba. Si estoy en un programa de farándula

que está dando un giro hacia allá, yo no quiero bailar esa canción. No es coherente que esté en un programa que esa es su línea, no me es cómodo el estar criticando algo y después estar mostrándolo por 15 minutos, y al otro día eso nuevamente por lo que dije el día anterior, entonces es de toda lógica que no puedo estar ahí y no me siento un aporte. Valoro programas de los canales más grandes donde se puede hablar de farándula desde otro punto de vista, sin violencia, como *Plan perfecto* (CHV) y *Hay que decirlo* (Canal 13)".

"Varias veces, si estamos haciendo farándula, nos podemos cruzar con temas que son parte del contenido pero el asunto es cómo se aborda. Los programas más de nicho, para dar un golpe de timón, juegan para llamar la atención.

Entiendo que hay gente que le gusta (ese contenido), pero igual me asombra, es parte de cómo está la sociedad. Cada uno está en la libertad de ver lo que quiere, no me puedo meter ahí, pero yo tengo mi punto y derecho en decir que me asombra y la cantidad de gente que convoca", sigue Valenzuela.

En la farándula son comunes los dichos "hay que tener cuero de chanco" y "esto es sin llorar".

"Es una triste realidad, parece que es así. Yo he tenido harto cuero de chanco en varias cosas, aguanté harto rato, puse la cara en cosas que siquiera me correspondían para parar mentiras, ofensas gratuitas. Yo he tenido huevos y pantalones más que ninguno, está claro que en mi vida no le he hecho el quite a nada, pero hay formas para tratar al resto, y si eso no se cuida prefiero dar un paso al costado".

¿Cómo se dio su renuncia?

"Hace un rato ya estaba buscando opciones por esta incomodidad permanente, estaba viendo opciones, conversando. Hay posibilidad de hacer otras cosas en otros lugares. Presenté la renuncia el mismo miércoles, mis jefes y mis compañeros me entendieron, y les duele igual,



Daniel Valenzuela estuvo dos años en Tevex.

a mí también. Yo partí haciendo en el canal un programa de contingencia, pero por necesidades del canal llegué al otro programa".

Por el momento, Daniel sigue en radio Pudahuel con "Son cosas que pasan" con Titi, "gracias a Dios sigo con hartos eventos por el país con mi productora Generación Caset y de empresas, con el cariño intacto de la gente que es curioso porque nunca estoy en primera línea".

Salió de "No es lo mismo" de Tevex tras los comentarios por redes que recibió por criticar el programa "Que te lo digo": "Eso fue la gota que rebalsó el vaso".